
 

StD Müller erläutert die Sitzungsvorlage. Bei allen drei Großprojekten hätten sich die Vereine größere 

Möglichkeiten gewünscht, seien aber aufgrund der Haushaltsgrundlage nur in der Grundausstattung 

möglich. 

 

Die Differenz von ca. 200.000 € müsse aufgrund von Preissteigerungen noch einmal nachveranschlagt 

werden. Die Differenz solle im Haushalt 2024 eingepflegt werden. 

 

Der Parkplatz ist nicht Bestandteil des Beschlusses. 

 

Fragen rund um Photovoltaik werden noch politisch beraten. 

 

RM Grimpe zeigt die Möglichkeit von Krediten bei Erbpacht als Vorteil auf. 

 

 


